

Genève, le 19 novembre 2025

Communiqué de presse

Alpian poursuit son développement en Suisse et entre sur le marché de la prévoyance.

Lancement du Pilier 3a Alpian en partenariat avec lemania-pension, investi à 100 % dans des ETF et des fonds indiciens de BlackRock.

Alpian, l'une des banques digitales leader en Suisse, annonce son entrée sur le marché de la prévoyance avec le lancement du **Pilier 3a Alpian**. Ce nouveau service a été développé avec lemania-pension, reconnu en Suisse comme prestataire de premier ordre en matière de prévoyance professionnelle (libre passage) et individuelle (3a). La nouvelle offre permet à chacun de constituer facilement une épargne à long terme tout en bénéficiant des avantages fiscaux du 3^{ème} pilier. L'ensemble des placements est constitué de produits BlackRock, désigné gestionnaire exclusif.

Le Pilier 3a Alpian s'adresse aux particuliers, qu'ils soient actuellement clients ou non de la banque, souhaitant préparer leur avenir financier tout en bénéficiant des avantages fiscaux liés au 3^{ème} pilier. Disponible depuis le 13 novembre 2025, il est accessible directement depuis l'application Alpian : ouverture de compte en quelques minutes, choix d'une stratégie d'investissement adaptée à son profil et suivi de l'évolution de son épargne à tout moment. Il sera complété, d'ici la fin de l'année, par une solution de libre passage (2^{ème} pilier) dédié aux personnes étant en transition professionnelle (changement d'emploi, réduction d'activité, perte d'emploi, etc.).

Une alliance romande pour une prévoyance digitalisée et accessible

Forte d'une solide expertise et pionnière de la digitalisation du domaine de la prévoyance depuis 2020, lemania-pension offre un cadre sûr et efficient pour la gestion des avoirs de prévoyance. Alpian a choisi d'utiliser les compétences de lemania-pension dans ce domaine, en digitalisant des solutions sur mesure via son application mobile. L'expérience client digitalisée allie sécurité, transparence et simplicité.

« Ce partenariat illustre la force de la collaboration entre acteurs romands de la finance afin de construire une prévoyance tournée vers l'avenir. Notre rencontre avec Alpian a été une évidence, nous partagions à la fois des valeurs communes et une vision qui nous ont permis d'élaborer une solution de prévoyance en un temps record. Grâce à la réactivité des équipes, nous avons mis en place en six mois à peine une structure dédiée. Le set-up via une application est une première pour lemania-pension conseillant jusqu'à ce jour principalement des banques plus traditionnelles », indique Roxane Ecoffey, Vice-présidente du Conseil de lemania-pension.

Une solution performante composée à 100% de fonds BlackRock

Le Pilier 3a Alpian offre aux clients la possibilité de choisir entre huit stratégies d'investissement, selon leur profil de risque, validées par la commission de placement de lemania-pension. L'ensemble des portefeuilles est investi dans des produits d'investissement fournis à 100% par BlackRock, leader mondial de la gestion d'actifs. Chaque stratégie est composée d'ETF et de fonds indiciens conçus pour faire croître l'épargne de manière stable dans le temps tout en maintenant des frais de gestion parmi les plus bas du marché.

« Nous partageons avec lemania-pension une vision commune : celle d'une prévoyance moderne, accessible numériquement et gérée avec rigueur. Cette alliance renforce notre engagement à offrir à nos clients des solutions de prévoyance simples, claires et accessibles : en quelques gestes, les clients peuvent choisir leur stratégie, suivre leurs placements et bénéficier de l'expertise reconnue de BlackRock, directement depuis l'application Alpian », conclut Victor Cianni, CIO d'Alpian.

Genève, le 19 novembre 2025

Communiqué de presse

Le marché suisse de la prévoyance représente aujourd’hui plus de CHF 150 milliards pour le pilier 3a et CHF 70 milliards pour le libre passage, offrant un potentiel de croissance important pour des acteurs digitaux tels qu’Alpian. En apportant une solution 3a entièrement digitale à ce marché, Alpian donne aux particuliers un accès direct à une gestion d’actifs de niveau institutionnel, intégrée à leur banque au quotidien.

Pour plus d’informations sur le Pilier 3a Alpian, veuillez cliquer ici : [Alpian 3a factsheet](#)

À propos d’Alpian

Alpian SA (www.alpian.com) est une banque suisse entièrement licenciée, basée à Genève, avec des bureaux supplémentaires à Zurich et Lausanne. Alpian intègre de manière unique la banque quotidienne, l’épargne, la gestion d’investissement sophistiquée et des solutions de prévoyance privée dans une seule application, offrant une expérience bancaire exceptionnelle.

À propos de lemania-pension

Pionnière de la digitalisation du 2^e pilier et du 3^e pilier, lemania-pension (www.lemania-pension.ch) propose un parcours 100 % en ligne : ouverture de compte en 6 minutes, gestion numérique du cycle de vie des assurés et comparaison en temps réel des solutions d’investissement. Cette expérience fluide et sécurisée allie simplicité, transparence et performance. Elle place l’innovation au cœur de la relation entre assurés, conseillers et partenaires financiers.

Contacts pour la presse**Alpian**

Myriam Delouvrier, Farner Consulting
Tél. : +41 21 517 67 67
Email : delouvrier@farner.ch

lemania-pension

Marielle Morerod, Panemax
Mobile +41 79 607 93 92
Email : mm@panemax.com